Уважаемые иностранные обучающиеся!

С 29.12.2021 вступили в силу положения Федерального Закона от 01.07.2021  № 274 - ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации» и Федеральный закон «О государственно дактилоскопической регистрации в Российской Федерации» иностранные граждане, въехавшие в Российскую Федерацию после 29 декабря 2021 года, подлежат 
1) обязательной государственной дактилоскопической регистрации 
2) фотографированию
[bookmark: _GoBack]3) медицинскому освидетельствованию

Сроки прохождения указанных процедур:
Иностранные граждане, прибывшие в РФ в целях, не связанных с осуществлением трудовой деятельности, на срок, превышающий 90 календарных дней, обязаны пройти процедуры медицинского освидетельствования, обязательной государственной дактилоскопической регистрации и фотографирования в течение 90 календарных дней со дня въезда.

Этапы и места прохождения обязательных процедур:
Первый этап – прохождение медицинского освидетельствования в установленных медицинских организациях. 
Перечень таких организаций Вы можете найти на сайте Университета https://www.sechenov.ru/univers/structure/department/otdel-migratsionnogo-uchyeta-upravleniya-po-mezhdunarodnoy-deyatelnosti/news/250305/
Второй этап – прохождение обязательной государственной дактилоскопической регистрации и фотографирования с предъявлением медицинских документов, подтверждающих прохождение медицинского освидетельствования. Ближайшее в Вам территориальное отделение ГУ МВД России по г. Москве, в которых можно будет пройти указанные процедуры, Вы можете найти на сайте МВД России: 77.мвд.рф/ms/Otdeli_migracii_po_AO

Сроки действия полученных документов:
Обязательная государственная дактилоскопическая регистрации и фотографирование осуществляется однократно, независимо от количества въезда/ выезда в РФ и без взимания государственных пошлин.
Срок действия документов о медицинском освидетельствовании составляет 12 месяцев.
Положениям данного Федерального Закона также предусмотрена ответственность иностранных граждан за уклонение от прохождения указанных обязательных процедур – в отношении таких граждан МВД РФ принимает решение о сокращении срока временного пребывания на территории РФ, после чего иностранный гражданин обязан выехать из страны в течение трех дней со дня принятия такого решения.

Миграционный учет
По прибытии на территорию РФ, при предоставлении Вам общежития, в течение 3 дней Вам необходимо явиться в 123 кабинет. Если Вам не предоставили место в общежитии, то в течение 7 дней Вам необходимо встать на миграционный учёт и загрузить его через личный кабинет или прислать нам на почту: invitation@staff.sechenov.ru. Для решения вопроса предоставления общежития вы можете написать на почту социально-жилищного отдела housing@staff.sechenov.ru

ОЗНАКОМЛЕН: ______________________ 	 ДАТА: __________
Dear foreign students!

According to the amendments to the Law from 01.07.2021 № 274 - ФЗ «About changes to the  Federal Law «About legal status of foreign citizens in Russian Federation»  and to the  Federal Law «About governmental fingerprinting in Russian Federation», foreign citizens, who arrived at Moscow after 29 of  December 2021  SHOULD be:
1) fingerprinted
2) photographed
3) medical examined


Time frame for mentioned procedures:
Foreign citizens, who arrive at Russia for the term more then 90 days, should be fingerprinted, photographed and medical examined during 90 calendar days from the date of entrance.


Stages and place where you can follow this procedures:
First stage – medical examination at special medical clinics. 
List of this clinic you can find by the link:
https://www.sechenov.ru/univers/structure/department/otdel-migratsionnogo-uchyeta-upravleniya-po-mezhdunarodnoy-deyatelnosti/news/250305/


Second stage – fingerprinting and photographing with the demonstration of medical certificate, which you got as a result of medical examination. Nearest to your accommodation place territorial division of The Ministry of Internal Affairs of The Russian Federation in Moscow you can find on a web-site of Ministry: 
https://77.мвд.рф/ms/Otdeli_migracii_po_AO


Validity period of following documents and certificate:
Fingerprinting and photographing is carried for free and once regardless of number of entries. Term of medical certificate – 12 months.

Legislation provides the responsibility for breaking the law. Therefore, with respect to such person The Ministry of Internal Affairs of The Russian Federation will decline the term of temporary stay in Russia.  After this decision, foreign citizen must leave Russian Federation during 3 days from that date.

                                                       Migration registration
Upon arrival in the Russian Federation, if you are provided with dormitory accommodation, you must come to the office 123 within 3 days. If you are not given a place in the dormitory, you need to get the registration at the address of your actual residence within 7 days and upload the registration through your personal account or send it to us by email: invitation@staff.sechenov.ru. To resolve the issue of dormitory accommodation, you may contact the social and housing department by email: housing@staff.sechenov.ru



 INFORMED: ________________	DATE: ______________
                                                         (signature)
